
 

 

  主    題  （２０１７～２０１８ ) 

・国際会長『Let Us Walk in the Light Together 』 

       「ともに、光の中をあゆもう」 Henry Grindlheim  （ノルウエ―） 

・アジア太平洋地域会長『Ｒｅｓｐｅｃｔ Ｙ‘ｓ  

Ｍｏｖｅｍｅｎｔ』Ｔｕｎｇ Ｍｉｎｇ Ｈｓｉａｏ（台湾） 

・西日本区理事  ２０２２年に向けて「心身の健康づくりから、 

        クラブの健康づくりへ｣ Ｈealthy mind  

＆ healthy body make  healthy club 

   副題 「今あるクラブを充実させ、将来のクラブへ宝(財産)を 

      伝承していこう！」 

大野 勉（神戸ポートワイズメンズクラブ） 

・六甲部 部長 ｢共感しあい、支えあおう｣   

Empathy each other, Root Y”s & YMCA   杉本 隆人（神戸学園都市クラブ） 

・西宮クラブ会長     石井 恭子 

会長主題     知りたい！ ～ ＹＭＣＡのこと ワイズのこと 西宮のこと ～ 

    ２０１８年１月 西日本区強調ポイント IBC DBC 

    I B C / D B C 締結クラブとの交歓だけでなく、交流を深めて 

協働事業を検討しましょう。         金澤 市郎 国際・交流事業主任（京都クラブ） 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

２０１８年１月            

８８８３３３７７７号号号      
≪≪≪７７７１１１期期期---７７７号号号≫≫≫   
ｓｓｉｉｎｎｃｃｅｅ    １１９９４４８８．．５５．．１１７７  

スポンサークラブ 

 大 阪 クラブ 

ＤＢＣ 

近江八幡クラブ 

広 島 クラブ 
 

クラブ主役員 

会  長  石井 恭子 

直前会長  万本 敬一 

副 会長  濵  浩一 

書  記  長井 慎吾 

書  記  浅野 純一 

会  計  濱崎 進一 

会  計  足立 康幸 

監  事  丸山 悦治 

担当主事  藤田 良祐 

 ７０周年記念事業 

準備委員長  岡田佑一郎 

六甲部国際・交流主査 

      万本 敬一 

六甲部直前部長 

   長井 慎吾 

区次期EＭＣ事業主任 

       小野 勅紘 

２０１８年１月第１例会のご案内 
日時：2018 年 1 月 12 日（金） 午後７時～ 

会場：西宮ＹＭＣＡ保育園３階ホール 
 

テーマ「ユースリーダー・職員との交流」 

 ドライバー 石井ワイズ、長井ワイズ 
 

１．開会点鐘        石井会長 

２．ワイズソング       一同 

３．聖句朗読      

４．ゲスト・ビジター紹介  藤田ワイズ 

５．ユースリーダー活動紹介 

６．西宮ＹＭＣＡとワイズ紹介 長井ワイズ 

７．食前感謝 

８．会食 

９．キャンプソング・ゲーム  リーダー 

１０．お誕生日のお祝い 

１１．ワイズニュース 

１２．ＹＭＣＡニュース 

１３．閉会点鐘        石井会長 

今 月 の 聖 句「あなたがたは地上に富を積んではならな。そ

こでは、虫が食ったり、さび付いたりするし、また、盗人が忍び込

んで盗み出したりする。富は、天に積みなさい。そこでは、虫が食

うこともさび付くこともなく、また、盗人が忍び込むことも盗み出す

こともない。あなたの富のあるところに、あなたの心もあるのだ。」

マタイによる福音書6章19節から21節 馬場 一郎メン選 

  

 

 

１２月 例会出席状況   在籍会員数 ２２名 

第１例会(１２．１６土)   第２例会（１２．２２金） 

メン   １７名       メン        １３名 

メネット  ９名       メネット   １名 

ゲスト・ビジター１３名     合計   １４名 

    合計 ３９名 ＭＵ３名    出席率９０．９％    

ファンド・ＢＦ     １２月     年度累計 

ニコニコファンド   ¥ １，０００ ¥１５，２００ 

ＢＦ＠３００     ¥     ０ ¥１５，９００ 

東日本震災＠２００  ¥     ０ ¥１０，６００ 

 

 

 

 

 

         ＨＨＨａａａｐｐｐｐｐｐｙｙｙ   ＢＢＢｉｉｉｒｒｒｔｔｔｈｈｈｄｄｄａａａｙｙｙ   ＴＴＴｏｏｏ   ＹＹＹｏｏｏｕｕｕ     １２月  お誕生日おめでとうございます 

１日 濱崎 進一 メン    1日 廣瀬 一雄 メン   2日 石井 恭子 メン 

     １０日 濱 美智子 メネット     ２０日 山口 政紀 メン 
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      石井 恭子会長 

１月  

 新年あけましておめでとうご

ざいます。本年もどうぞよろしく

お願いいたします!! 

 年末年始はいかがお過ごしで

したか？ 海外で過ごされた方もいらっしゃるでし

ょうか。私は初詣三昧でした♪ えべっさんで有名な

西宮神社、阪神タイガースが必勝祈願に参詣する廣

田神社、言わずも知れた伊勢神宮に出かけました。

内宮・外宮の荒御霊を祀っている宮が印象に残りま

した。 

あまりワイズ的なお話しではないですね…。さて、

ワイズの方は折り返しを迎えました。次期のことを

考えないといけない時期がやってきました。1月 19

日(金)に第三例会として、次期の会長・六甲部メネッ

ト主査を決めるための会を持ちます。役員の方を中

心に、皆様のご意見を聞かせて頂きたいと思います。

ご参加よろしくお願いいたします。 

 今年は、寒波が来ていますので、体調にお気をつ

け頂き、共に良い年にいたしましょう♪ 

 

            

    

 

 

 

 

 ク リ ス マ ス 例 会 風 景 

 

 

 

 

 

 

 

 

芦屋クラブ20周年記念例会 ＆ クリスマス祝会 

山口 吉郎メン 

12 月の天皇誕生日は芦屋クラブのクリスマス祝会が

恒例となっており、毎年 80名位の参加でさながらミニ

六甲部会のような大例会となるのですが、今年は 20周

年記念も兼ねる例会で、全国西から東からなんと 150

名を超える方が参加され、大盛会となりました。（西宮

クラブはメン・メネット21名が参加） 

メインイベントはクロードチアリさんのギター演奏（と

長めのトーク）。登壇された時

は、えっ誰？と思ったのですが、

話しだすと昔と同じ口調なので

本人と認識しました。それにし

てもパンフレットの写真とのギ

ャップに驚きです。演奏が始まると流石に往年の名手だ

けあって素晴らしいギターで感激。もっと聴きたかった

のですが、時間の都合かトークのせいか５曲ほど（プロ

グラムの半分）の演奏で終了しました。 

よさこい♪ 
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式典は、礼拝、来賓挨拶、クロードチアリ演奏、会食、

20年の歩み、アピールタイム、オークション、YMCA

へ記念品

贈呈、フィ

ナーレと

盛りだく

さんの趣

向で進行し４時間のプログラムは無事終了しました。 

 記念例会のあと、同会場でDBC交流会が持たれまし

たが、もりおかクラブとの縁が深い西宮クラブの有志が

参加しました。（もりおかクラブは井上会長夫妻・長

岡・大関さん） 

交流会は 2 時間ほどでお開きとな

りましたが、その後近くのカラオ

ケにということとなり、行ってみ

ると続々と集まり、いくつかの部

屋に分散してのカラオケ交流会・慰労会となりました。） 

 
 
 
西日本区EMC事業改革に再挑戦    

２０１８－１９年度次期EMC事業主任                       

小野 勅
とも

紘
くに

ワイズ 

１２月はワイズにとって何かと多忙な月です。クリスマスに加え
て１２月２３日（土）には六甲部の中でも先駆けて近隣の芦屋
クラブがクリスマス祝会に併せて、２０周年記念例会を開催さ
れ、我が西宮クラブからも多数のメンバーが駆け付けてお祝い
いたしました。その後２次会、３次会と夜遅くまで宴の時が続き
ました。 

・次期西日本区第７回準備会兼忘年会 １２月６日（水） 

 次期西日本区の準備会は第７回を重ねて、すっかり皆さ

ん板に付いてきました。遠藤事務所で軽くリハーサルを行い、

準備万端整ったところで、新世界に繰り出して、「ずぼらや」

で河豚三昧を味わいました。まずは交流親睦からというの

は予てよりのチーム遠藤の姿。半年前に始めて集った次期

西日本区キャビネットがすっかり打ち解けてリラックスしてい

ました。 

人事面では、大きな動きがあり諸般の事情から次期書

記が正野ワイズ（大阪泉北）から石津理事事務局員（大阪

センテ二アル）に変わったこと。正野ワイズは縁の下からキャ

ビネットを支えるとのことで、微妙な存在。また未決定であっ

た事務局員には前加藤情報・広報委員会委員長（京都ト

ップス）が情報・広報委員長にも復帰した上で、理事事務

局員も兼ねるとのこと。また新たに角谷（すみや）ワイズ（京

都トップス）が理事事務局員に補充されました。ただ、メネッ

ト事業主任が依然として未定とのことが心配されています。

そういった人事面の深刻な事情も聴きながら、忘年会は楽

しく打ち上げました。

会は遅めに始まった

ので、早目に切り上

げて２次会はなく家

路に急ぎ年明けから

の活動に備えることに

しました。 

年明けは１月１４

日（日）にワイズ将来構想特別委員会に出席。１月２５日

（木）～２６日（金）は中部の冨山クラブが復活再生の準備

中ということで、遠藤、正野両ワイズと冨山YMCAに準備打

合せに向かうことになっていて多忙な年明になりそうです。 

YMCA ニュース 

      藤田 良祐担当主事 

 いつもYMCAをお支えいただき、誠にありがとうご

ざいます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、YMCA では、この冬休みも信州志賀高原でのス

キーキャンプや、幼児を対象とした六甲山YMCAでの

キャンプを行いました。どのキャンプにも現役のリーダ

ーが参加し、子ども達と冬の生活やスキー等のプログラ

ムを共にしました。冬の厳しい自然の中でのキャンプを

通して、子ども達もリーダー達も一回り大きく成長する

ことができたのではないかと思います。 

 西宮クラブ1月例会では、現役のリーダーや若いスタ

ッフをお招きいただいて交流の時間を持たせていただ

きます。先輩方との時間は、若いリーダーやスタッフに

とってYMCAの中で伝統的に大切にされてきた価値に

触れ、活動の意味を再確認する機会になることと思いま

す。2018年もYMCAと共に歩みを進めてくださいます

ようお願い致します。 

ＥＭＣはＣＭＥ。魅力ある例会にお友達をお招きしま

しょう。あなたはＮＧＴ９８の一員です。 
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1．国際協力募金のご報告 

12月10日、神戸元町大丸前にて街頭募金を行いまし

た。ルミナリエを見に来ている観光客が多く行き来して

いる中、約 2 時間街頭募金をすることができました。

皆様のご理解とご協力により42,623円もの募金が集ま

りました。今年もワイズ、国際委員、PHD協会、留学

生、職員と28名の方々にご参加いただきました。心よ

り感謝申しあげます。 

国際協力募金は西宮YMCAでも受付をしております。

世界の中で困難な状況にある方々のために皆さまのお

心を寄せていただければ幸いです。 

2．YMCAセミナー開催 

12月15日（金）の夕刻に第59回神戸市民クリスマ

スが行われました。キャロリングは北野・元町の両コー

ス計、約70名の方々が参加され、交わりと合唱による

賛美の時が与えられました。今年のメイン会場は日本基

督教団 神戸栄光教会でしたが、教派を超えた集まりと

して多くのプログラムが行われました。クリスマス礼拝

「祈りと祝福のとき」には約 320 名の方々が集い、想

いをかさね、つないでゆく礼拝・市民クリスマスとなり

ました。 

ご支援いただきましたワイズメンズクラブの皆さま

に心より感謝申し上げます。 

3．今後の予定 

(1) YYフォーラム開催 

 日時：2018年2月10日（土）13：00～17：00 

 場所：神戸YMCA三宮会館 

 内容：ひろげよう！～ブランディングから始まる Y

ストーリー～ YYフォーラムでの「ブランディング」

への取組みは 3 回目となります。新しいロゴやスロー

ガンも発表され、いよいよ社会へ向けて広く発信してい

くことになります。発信する立場として、どのようにブ

ランディングを推進していくことができるかを神戸

YMCAに関わる方々と熱く語り合います。是非、ご参

加ください。 

(2)日本語スピーチコンテスト 

 今年もコミュニカ学院との共催で日本語スピーチコ

ンテストを開催いたします。日本語を学ぶ留学生が、日

本での経験や見聞を題材に自分なりに発見した内容を

日本語で語ります。毎年のお願いで恐縮ですが、趣旨ご

理解の上ご協賛賜りますようお願い申し上げます。 

 日時：2018年2月28日（水）9：00～13：00 

 場所：兵庫県民会館 県民ホール 

 

リーダー会便り 永峰 秀悟リーダー 

キッズ（幼児対象） 

キッズの12月例会は「友達の意見に耳を傾ける」と

いうねらいを持って、東おたふく山へ登り、山頂から雨

ヶ峠までを範囲に活動しました。 山登りの活動を通し

て、子どもたちがお互いに協力する姿や励ましあう姿が

見られました。今回の活動で「友達の意見に耳を傾ける」

という機会は少なかっ

たですが、分からない

ことがあっても、少し

ずつ子どもたち同士で

話し合えるようになっ

てきました。 

さらに、東おたふく山の横の広場での活動においても、

リーダーからのお題やミッションという形を取らずに、

何がしたいか、ここで何ができるかを子どもたち同士で

話し合い、活動していました。また、雨ヶ峠に行ったグ

ループは、リーダーと一緒に考えながら集合場所まで辿

り着くことが出来ました。 

1月例会は、摩耶山・菊星台を目指して、山登りをす

る予定です。今月よりも少し難易度をあげた活動を計画

しています。ミッション等を通して子どもたち同士で協

力してゴールを目指す姿が見られたら良いなと思って

います。 



 

４ 

ジュニア（小学校低学年対象） 

ジュニアは六甲山YMCAで今年初めての野外料理を

しました。グループのお友達と協力して食材を切ったり、

ちぎったりして一つのポトフを作りました。ひとり一人

が頑張って作ったので愛情、友情たっぷりの温もりを感

じることができました。 

また、前日に降った雪が少し積もっていたのでお友だ

ち全員で雪遊びや花いちもんめをしました。寒い気候の

中、心も体もあたたまる活動でした。 

シニア（小学校高学年対象） 

シニアでは久しぶりに山登りに挑戦しました。今回は

バスを使わず、神戸三宮から再度公園までグループのみ

んなと協力しながら頑張って歩きました。朝からしっか

り運動したので、いつもよりお昼ご飯は美味しく感じま

した。天気も良く、山道では紅葉や川などの美しい景色

を見ることができ、大自然の中で楽しく活動することが

できました。 

 

ワイズニュース    石井 恭子 会長 

★ 1 月1 2 (金)西宮ワイズメンズクラブ１月例会 

★1 月1９ (金)西宮クラブ１月特別例会 

★1 月2６ (金)西宮クラブ１月第二例会 

★２月９日(金)西宮ワイズメンズクラブ２月例会 

★２月１０日(土) YYフォーラム神戸YMCA三宮会館 

 

編集 後記 ブリテン委員長  廣瀬 一雄  

紙面の都合から、右頁に余白ができました。そこで最近

撮った写真を掲載し、なぞなぞといきました。 

右上の写真。さてどこ？何をしてる、するところでしょ

う？半世紀前なら岩田ワイズもいたかも・・実は内野席に

いたそうですよ。 

 右中は？背中を向けているのは宝塚の若林ワイズで

す。 

 右下は？例会にブリテン発行は間にあいましたが、原稿

到着の遅れのおかげで１月の催しから。吉田由美地域奉

仕・環境事業主任が写っていますね。 

 

 

 

 

 

 

 


